

Profesores en paro boicotearon aniversario de la Fuerza Aérea al punto de suspender el desfile

» En un comunicado de prensa, la Cuarta Brigada Aérea confirmó que debido a la "contingencia" por la movilización de los profesores, "los cuales se manifestaron durante la ceremonia, el acto concluyó con la interpretación del himno de la Fuerza Aérea de Chile, suspendiendo así el tradicional desfile y dando término a la ceremonia de conmemoración de los 95 años de la institución"

Antes de que comenzara la tradicional ceremonia por el aniversario N°95 de la Fuerza Aérea de Chile, el ambiente en los alrededores de la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero ya era tenso este 21 de marzo.

Poco antes de las 11 de la mañana el contingente de Carabineros era superior al de otras veces. Los exfuerzas especiales, ahora Control del Orden Público (Cop), caminaban de un lado a otro. La información que manejaban era que los profesores en paro llegarían en cualquier momento a la Plaza.

Y así sucedió. Primero unos pocos generaron ruido. El delegado presidencial José Ruiz alcanzó, al inicio, a revistar las tropas, acompañado del comandante en jefe de la Cuarta Brigada Aérea, comodoro Francisco Ramírez Goñi.

Después, durante el izamiento del pabellón nacional, los docentes se apostaron frente al mástil principal de la Plaza. Y mientras se interpretaba el himno nacional nunca dejaron de protestar y expresarse con bocinas y pitos.

Algunas personas que llegaron a presenciar el desfile criticaron la manifestación, señalando que lo consideraban "una falta de respeto".

Estoicamente el grupo de profesores se mantuvo en el lugar. Siempre bajo la atenta mirada de los carabineros, que nunca recibieron la orden de actuar y despejar el lugar que literalmente estaba "tomado".

Históricamente la de ayer fue la ceremonia más corta de la Fuerza Aérea. Después del discurso del comodoro Ramírez vino la entrega de la condecoración al

» Algunas personas que llegaron a presenciar el desfile criticaron la manifestación, señalando que lo consideraban "una falta de respeto"

grado de "Gran Mérito Militar" a tres funcionarios. Y de ahí los presentes entonaron el himno de la Fuerza Aérea, poniendo con esto punto final a la ceremonia.

Centro espacial

En su discurso, el comodoro Francisco Ramírez destacó la importancia de la Operación Estrella Polar y la Campaña Polar Científica Conjunta Glaciar Unión, como puntos principales de la consolidación de la presencia chilena en la Antártica.

Y reiteró el anuncio de la instalación en Punta Arenas del Centro Espacial Austral, mencionado el año pasado. Un proyecto que "no sólo fortalecerá la presencia de Chile en el ámbito aeroespacial, sino que también permitirá una mayor integración con las iniciativas científicas y académicas que se desarrollan en el extremo sur del país".

En un comunicado de prensa, la Cuarta Brigada Aérea confirmó que "debido a la contingencia por el paro de profesores, los cuales se manifestaron durante la ceremonia, el acto concluyó con la interpretación del himno de la Fuerza Aérea de Chile, suspendiendo así el tradicional desfile y dando término a la ceremonia de conmemoración de los 95 años de la institución". /LPA



Fotos: Giovanni Longo

En reconocimiento a sus 30 años de servicio en la institución, los suboficiales Marco Puschel Ojeda, Joel Campos Ojeda, Jorge Vásquez Flores y Angel Maldonado Barrientos, recibieron la condecoración al grado de "Gran Mérito Militar".



Los profesores protestando por detrás de la formación de los efectivos de la Cuarta Brigada Aérea.